

[SECCIONES]

Última hora

Granada
Costa
Provincia
Vivir

Lo más leído

Imágenes del día
Agenda del día

¿Buscas pareja?



[MULTIMEDIA]

Videos Teleideal 
Video Noticias
Clip Musicales
Punto Radio

[INTERACTIVO]

Objetivo Granada 
Foto denuncias 
Blogs
Foros
Chats

[CANALES]

Hoy Cinema
Hoy Inversión
Hoy Motor
Hoy Tecnología 
IndyRock
Waste Ecología
Canal Moda

[SUPLEMENTOS]

Inmobiliario
LaguíaTV
Hoy Mujer 
XL Semanal

[SERVICIOS]

Infoempleo
SacaCasa 
Tus Anuncios
Horóscopo
Descargas | PDF
Tus anuncios
Coches Ocasión
Pág. Blancas
Pág. Amarillas
Postales

LOCAL

GRANADA

Biblioteconomía y la Escuela de Informática cambian de nombre

La Universidad celebra el último consejo de gobierno antes de las vacaciones de verano

A. G. P./GRANADA

La Universidad de Granada (UGR) celebró ayer el último consejo de gobierno antes de las vacaciones de agosto. La institución universitaria no cierra, pero la actividad es mucho más reducida. La última reunión del órgano de gobierno no tuvo muchos puntos en el orden del día y eso que es de los pocos que se va a celebrar antes de las elecciones a rector y que Aguilár deje el cargo. Fue como casi todos los consejos que se celebran en estas fechas.

Entre lo más sobresaliente se encuentra el visto bueno al cambio de denominación de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Informática y de la Facultad de Biblioteconomía y Documentación, por Escuela Técnica Superior de Ingenierías Informática y de Telecomunicación y Facultad de Comunicación y Documentación.

La Escuela Técnica Superior de Ingeniería pasa a denominarse Escuela Técnica Superior de Ingenierías Informática y de Telecomunicación, debido a la adscripción a este centro de los estudios conducentes a la obtención del título de Ingeniero de Telecomunicación. Hace precisamente unos años. La Facultad de Biblioteconomía y Documentación pasa a denominarse Facultad de Comunicación y Documentación. El cambio se corresponde con el hecho de que el centro imparte las enseñanzas conducentes al título de licenciado en Comunicación Audiovisual. En este caso el cambio ha sido más rápido ya que estos estudios se han puesto en marcha precisamente este año. Curiosamente, el centro pierde el nombre de Biblioteconomía que era por el que se conocía más.

El Consejo de Gobierno, presidido por David Aguilar, también aprobó ayer la propuesta de la Comisión de Doctorado de establecimiento de la 'Mención de Doctorado Internacional', análoga a la que ya existe de Doctorado Internacional. Esta mención es alternativa para las tesis doctorales que reúnan algunos requisitos específicos como que el doctorando haya realizado una estancia mínima de tres meses fuera de España en instituciones de enseñanza superior y que parte de la tesis doctoral se haya redactado y presentado en una lengua distinta de las lenguas oficiales de España, entre otras.

Nuevos expertos

En el orden del día también se incluyó la aprobación para impartir a partir del próximo año académico expertos como el de integración laboral de personas en riesgo de exclusión social; el experto universitario en educación para la sostenibilidad: economía, medio ambiente e interculturalidad; experto universitario en análisis en violencia política y terrorismo; o el máster universitario en dirección de entidades e instalaciones deportivas. El rector también expuso un amplio informe sobre cuestiones relacionadas con la UGR en los últimos días. Además, se trataron diferentes cuestiones relacionadas con plazas de profesores.

Enlaces Patrocinados




David Aguilar Peña. /IDEAL

 Imprimir  Enviar

Publicidad

hojInversion.com



 Debe jugar el Granada 74 en Los Cármenes?
 Poeta en Nueva York de Blanca Li
 Cae un niño desde un ventanal en la Alhambra
VER TODOS LOS VÍDEOS 

TURISMO



Red de municipios

Conoce en profundidad nuestra provincia:

::Fotos desde el aire::
 ::Censo::
 ::Historia::
 ::Gastronomía::
 ::Hostelería::
 ::Turismo Activo::
 ::Monumentos::

>> Entrar <<

ESPECIALES

-  [Composición de Ayuntamientos](#)
-  [Festival de Música y Danza de Granada](#)
-  [Corpus 2007](#)
-  [Día de la Cruz 2007](#)
-  [Semana Santa en Granada](#)
-  [Medio Ambiente, Salud y Consumo](#)
-  [Salón del Cómic](#)
-  [28-F](#)
-  [Fitur 2007](#)
-  [El diálogo con ETA](#)
-  [Fidel cede el poder](#)
-  [Especial Vivienda](#)
-  [Especial Navidad 2006](#)
-  [Granadinos del siglo XX](#)
-  [Municipios de Granada](#)
-  [Alhambra 360º](#)